

### Abgezocktheit entscheidet Saisonauftakt

#### **SV Wersten 04 - DJK Winfried Huttrop 31:28 (16:13)**

Endlich wieder Handball, endlich wieder in die Halle und zocken! Nach der kurzen Sommerpause und zum ungewöhnlich frühen Zeitpunkt im Jahr, gingen wir motiviert ins erste Spiel gegen Wersten. Ein Duell, bei dem wir aus der Vorsaison noch eine Rechnung offen hatten. Doch schon bevor wir die Halle betraten, wartete die erste sportliche Herausforderung auf alle Beteiligten. Aufgrund einer Baustelle musste etwa ein halber Tagesmarsch über das Schulgelände in Düsseldorf absolviert werden, um die Spielstätte dann doch noch zu erreichen.

Sportlich gesehen unterlief uns in der Anfangsphase des Spiels ein klassischer Fehlstart. Vorne unsauber und unkonzentriert im Abschluss, Hinten löchrig und ohne Zugriff lagen wir gegen die favorisierten Werstener schnell mit 3:9 in Rückstand. Hinzu kamen starke Paraden des Gäste-Keepers, der uns den Schneid abkaufte. Es schien auf eine klare Sache hinauszulaufen. Doch mit zunehmender Spieldauer stellten wir uns besser auf den Gegner ein. In der Abwehr war plötzlich deutlich mehr Konzentration zu spüren und auch die Abschlüsse wurden konsequenter gesucht. Wir starteten einen kleinen Lauf und waren beim 10:11 (21.) wieder voll im Spiel. Ab jetzt war es ein offener Schlagabtausch. Kurz vor der Pause erlaubten wir uns allerdings noch einmal einige kleine Fehler, die Wersten unmittelbar bestrafte und mit drei Toren in Führung in die Pause ging.

Im zweiten Durchgang schien aus unserer Sicht weiter alles möglich. Das Momentum aus der Mitte der ersten Hälfte konnte wieder aufgebaut werden und beim 20:19 schienen wir Wersten vorerst geknackt zu haben. Doch statt daran anzuknüpfen, verließ uns in der Folge vor allem das Wurfglück – ein ums andere Mal verhinderten Pfosten und Latte die Einschläge im Düsseldorfer Gehäuse. Spielerisch konnten wir uns kaum etwas vorwerfen, aber Wersten nutzte diese Ungenauigkeiten eiskalt aus. So liefen wir beim Stand von 21:24 zur Mitte der zweiten Hälfte erneut dem Rückstand hinterher. Auch in der Schlussphase konnten die Gastgeber mit ihrem insgesamt recht dünn besetzten Kader den Sieg über die Ziellinie bringen. Uns gelang der Lucky Punch dagegen nicht mehr.

Trotz der Auftaktniederlage können wir erhobenen Hauptes auf dieses erste Saisonspiel schauen. Auch gebeutelt durch einige Ausfälle haben wir dem Favoriten lange die Stirn geboten und auch ein Auswärtssieg wäre im Bereich des Möglichen gewesen. Diese Eindrücke nehmen wir mit in die Trainingswoche und wollen am kommenden Wochenende anknüpfen. Am kommenden Sonntag empfangen wir um 13 Uhr den ETB Schwarz-Weiss Essen. Wir freuen uns im Nord-Ost Gymnasium auf Eure Unterstützung!